

7月 CARROT だより

2022年 7月1日
ARINKOMURA



梅雨の合間の晴れた日には、思い切り外遊びを楽しんでいる子どもたちです。「せんせい、鉄棒してくるよー！」「自転車で遊んでくるね！！」など、自分たちがしたい遊びを存分に楽しんでいます。「今日は、何をしようかな？」と、子どもたちはしっかり目的をもって遊びに取り組んでいます。

今月のねらい

- ・友だちとのつながりを深め、思いを伝え合いながら、遊びを進める。
- ・夏の生活の仕方がわかり、見通しを持って行動しようとする。
- ・友だちと試したり、工夫したりし、思いや考えを伝え合うなどして遊びを進める。
- ・夏の自然事象や動植物の生長や変化に関心を持つ。



シロツメクサで、花冠の作り方を覚えました。園庭の草花を摘んで、自分だけの花冠を作っています。

今月の活動予定

6日(水) 書道のじかん	7日(木) 七夕 誕生会	8日(金) 菅谷東小学校交流会
11日(月) 剣道のじかん	13日(水) お茶のじかん	15日(金) Let'sのじかん
21日(木) はかせのじかん		
28日(木) 夏まつり		

※日程などの変更がある場合があります



麦を収穫しました

今年もきれいに実った麦を収穫しました。収穫日はとても暑かったのですが、暑さにも負けず、はさみを使って一生懸命収穫しました。収穫した麦は、麦茶にしたり、茎の部分を利用し、ヒンメリ作りをしたいと思います。昨年度の CARROT さんのヒンメリ作りを見ていた子は、「今年は私が作るんだね」と、とても楽しみにしています。



自転車 たのしいよ！

園庭で自転車に乗る子どもたち。

補助なしで乗れる子も、もうすぐ乗れそうな子も。先日、タイヤの空気入れを用意すると、「やってみたい！」と、興味津々の子どもたち。実際に空気を入れようすると、思いのほか力が必要と体感し、どうやったら空気が押し込めるのか 楽しく空気入れと戦っていました。



CARROT クラスにおまかせ！！

最近では、POTATO さんのお着替えやお昼寝用のバスタオルをたたむお手伝いをしています。「やってあげるのではなく、やり方を教えてあげる」という、少し難しいお手伝いをしています。「〇〇ちゃん、いっしょにやって」と、POTATO さんからのお誘いも増え、仲も深まっています。



お揃いのTシャツを作ったよ

はかせのじかんで、玉ねぎ染をしました。「玉ねぎの皮って、何色になるんだろう？」素朴な問い合わせに「にじいろ」「むらさき」などいろんな色をイメージしていた子どもたちですが、黄色く染まると、「わあ～！！」の歓喜！！自然の色ってこんなにもきれいなんだねと発見した子どもたちです。これからみんなでたくさん一緒に着ようね！

